

地域の皆様
保護者の皆様

港区立青南小学校
校長 関 幸治

学校評価アンケート集計結果について

地域・保護者の皆様には、日頃より学校教育にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

昨年11月に児童及び保護者の皆様に令和2年度の青南小学校の教育についてアンケート調査を行いました。今年度の本校の教育活動について、評価・感想をいただきありがとうございます。この評価を参考にさせていただきながら、来年度に向けて、より一層の充実を図って参ります。

(A：あてはまる B：ややあてはまる C：あまりあてはまらない D：あてはまらない E：わからない)

	項目	A	B	C	D	E
1	学校の経営計画・教育方針がわかりやすい。	66%	29%	4%	0%	0%
2	学校は、各種便りやホームページ等で、子どもや教育活動の様子を伝える努力をしている。	72%	26%	2%	0%	0%
3	学校に連絡や質問、問い合わせなどをした際の教職員の対応は丁寧である。	80%	15%	2%	0%	3%
4	学校は、地域・家庭と連携し、協力しあって教育活動に取り組んでいる。	70%	24%	1%	0%	5%
5	授業がわかりやすく、一人一人に合った指導がされ、子どもたちの基礎的な学力が身に付いている。	58%	29%	4%	1%	8%
6	子どもたちは「国際科」を楽しく受けている。	71%	19%	5%	1%	5%
7	地域・保護者の協力や場を生かした授業をしている。	51%	25%	5%	0%	18%
8	子どもたちは、意欲的に学習に取り組み、自ら学び考える力がついてきている。	54%	37%	3%	0%	6%
9	子どもたちは、教育活動を通して心と体が成長している。	69%	29%	1%	0%	2%
10	子どもたちは、学校のきまりや約束を守って生活している。	62%	32%	2%	1%	2%
11	子どもたちは、気持ちのよいあいさつができ、服装などの身だしなみも整っている。	57%	32%	6%	1%	3%
12	いじめ防止に向けた取組が効果的に行われている。	33%	26%	5%	0%	36%
13	不登校に対する取組が効果的に行われている。	20%	12%	4%	1%	64%
14	道徳の授業が充実している。	47%	28%	4%	0%	21%
15	子どもたちは、儀式的行事に意欲的に取り組んでいる。	73%	18%	1%	1%	7%
16	子どもたちは、活躍の場が与えられ、充実感を味わっている。	68%	25%	2%	1%	4%
17	子どもたちは、運動会や体育的活動に進んで取り組んでいる。	83%	14%	1%	1%	1%
18	学校は、安全性を高めるための指導や訓練等を行い安全確保に向けての取組を行っている。	74%	21%	1%	0%	3%
19	校舎内外の清掃が行き届き、整理整頓され、落ち着いた学習環境が整っている。	75%	21%	2%	0%	2%
20	給食の献立は、安全・栄養・味覚を考慮したものであり給食を通じた食育指導が行われている。	70%	22%	4%	1%	2%
21	学校は、施設・設備の安全管理を計画的に行っている。	66%	23%	3%	1%	8%
22	青南小学校としての特色ある教育活動が行われている。	65%	24%	2%	0%	9%

<保護者のアンケート結果から>

今年度はコロナウィルス感染防止対策のため、4月からの2ヶ月の休校、6月の分散登校、校外行事や学校行事の中止があり、保護者の方が学校公開等で来校する機会が激減し、児童の学習や生活の様子を十分な参観ができませんでした。アンケート調査の結果からも、「地域・保護者の協力を生かした授業」や「道徳の授業の充実」等、例年公開していることができなかったことが今回の調査に反映されていると感じました。

○「あてはまる、ややあてはまる」が90%以上の項目について

- ・学校は、各種便りやホームページで、児童や教育活動の様子を伝える努力をしている。(98.4%)
をはじめ、全22項目のうち、13項目(昨年度は12項目)が90%以上

○「あてはまる、ややあてはまる」が80%未満の項目について

- ・いじめ防止に向けた取組が効果的に行われている。(58.5%)【昨年度59%】※「わからない」と回答された方
→36.4%
- ・不登校に対する取組が効果的に行われている。【31.7%】(昨年度34%) ※「わからない」と回答された方→63.8%
この2項目は昨年度同様、特に「わからない」と回答された方が他の項目に比べ多くみられました。
この2項目については、学校での取り組み内容を学校だよりやホームページに掲載していきます。

◎来年度にむけて

今年度のコロナウィルス対策を踏まえて、来年度の計画を立てていきます。一番大事なものは安全・安心・信頼と考えます。本校の教育活動を地域・保護者の皆様に理解していただき、協力して進められたと考えています。学習については、今年度は「学力調査」が中止になったため、学校全体の分析はできなかったものの、日常の学習の様子から学年・学級の力を分析し、個に応じた学習指導を展開する、工夫された授業を目指します。また、体づくりの面では、3年間、体育科の研究を進めたことにより、児童が授業を通して、運動する楽しさに気づき、自らの課題を知り、その課題解決しようと努力する場面が多く見られました。来年度は、東京オリンピック・パラリンピックが開催される予定です。様々な競技を観戦し、スポーツに興味をもち、目標に向かって運動する児童を育てていきます。また、今年度は一人1台のタブレットが貸与されました。児童が興味・関心を抱く学習を目指すためにも、様々な場面でタブレットを効果的に活用し、自ら考え意欲的に学習に取り組めるよう学習の工夫を行っていきます。保護者の皆様にもタブレットの活用の際に、様々な意見や考えをお寄せいただけたらと思います。

来年度も学校、地域、家庭の連携を大切にしていきます。学校だよりをはじめ、学校ホームページを通して学校生活の様子を配信していきます。

《自由意見から》

- ・タブレットを活用した学校だよりや体温表の確認について
→ 現在 PTA 執行部とともに検討中です。(お知らせ等もプリントを減らして、ホームページやメールシステム、タブレットの活用を考えています。)
- ・校門からの人の出入りについて入校証が徹底されていない。
→ 保護者の方には来校される際に、必ず着用するようお願いいたします。保護者以外の業者等の方に関しては、必ず受付で確認の徹底を行っていきます。
- ・下校が遅くなる時がある。
→ 下校予定時刻を守れるよう、帰りの会等を工夫していきます。

☆今後も学校教育に関して質問やご意見、気付いたことなどありましたら、いつでも副校長までご連絡ください。よろしくお願いたします。